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(I lavori proseguono alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 320 presentata da Valle, inerente a "Quale
futuro per lo spostamento del poliambulatorio ASL di Alpignano presso i locali del
Movicentro visto l'attuale spostamento dello stesso presso Pianezza e Venaria Reale"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori, esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 320.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione per tre minuti.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione prende la scia da una vicenda ormai lunga, che è quella che

riguarda il poliambulatorio di Alpignano attualmente situato nei locali di via Philips, che però
non sono più idonei e sono vecchi, tant'è che già nel 2019 era stato raggiunto un accordo per la
loro ricollocazione nei locali del nuovo Movicentro.

Lo stanziamento per gli interventi mi risulta già avvenuto, perché era sul bilancio 2019
dell'ASL. Poi per quello che è successo in questi mesi evidentemente ci sono stati dei ritardi e a
questo si è aggiunta la vicenda politica di Alpignano, perché sicuramente il commissariamento
non ha semplificato le relazioni tra il Comune e l'ASL.

In questo quadro, però, per il periodo COVID si è provveduto a distaccare i servizi del
poliambulatorio di Alpignano presso Pianezza e Venaria. Pertanto è evidente che è sorta un po'
di preoccupazione da parte della popolazione locale rispetto alla possibilità che questi
poliambulatori tornino indietro e soprattutto si prosegua con il progetto legato allo spostamento
del Movicentro. Era su questo che chiedevamo un aggiornamento all'Assessore. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie per l'illustrazione. Per conto della Giunta si è reso disponibile alla risposta
l'Assessore Icardi; ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Sarò ancora più breve. Abbiamo chiesto informazioni all'Azienda Torino 3 e confermo, da

informazioni assunte e condivise, che il trasferimento delle attività ambulatoriali specialistiche
è temporaneo ed è ovviamente originato dall'emergenza COVID, in quanto vi è l'impossibilità
strutturale del vecchio poliambulatorio di garantire il necessario distanziamento sociale a tutela
della sicurezza degli utenti e del personale.

Il trasferimento riguarda esclusivamente le attività della specialistica, mentre il CUP, i
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prelievi e le attività di consultorio continuano ad essere in funzione nel poliambulatorio di via
Philips. L'azienda sta proseguendo con le procedure per l'attivazione del nuovo poliambulatorio
nel Movicentro.

Preciso che gli atti formali da parte del Comune si sono recentemente conclusi, quindi il
progetto esecutivo sarà pronto entro il 2020 e a seguire, sempre nell'anno in corso, partirà la
gara per l'assegnazione dei lavori.

Credo di essere stato sintetico, ma esaustivo nella risposta all'interrogazione del
Consigliere Valle.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.44 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.50)


